

Grußworte zum 20 jährigen Stiftungsfest am 24. Nov. 2018

Mail vom 16.11.2018 von

Dr. Winfried Nußbaumüller, Amt der Vorarlberger Landesregierung, Abt. Kultur

Geschätzte Frau Gnaiger-Rathmanner, hier mein kurzes Statement:

Zum Jubiläum der Impulse Privatstiftung gratuliere ich von ganzem Herzen. Bemerkenswert ist aus meiner Sicht ein zeitgenössisches Mäzenatentum, das sich nicht am Mainstream, sondern an der gesellschaftlichen Relevanz von Kunst- und Kulturprojekten orientiert. Gerade unter den Vorzeichen eines nicht unbedingt rosigen Steuerszenarios und zugleich einer in Vorarlberg wenig entwickelten Fördertradition von Privaten, ist es umso eindrücklicher, dass mit Ihrer Stiftung über 20 Jahre lang kontinuierlich Akzente gesetzt werden und damit an die 300 Projekte ermöglicht wurden. Der Dank für dieses Engagement in der Zivilgesellschaft gilt Ihnen höchstpersönlich und ebenso dem engagierten Beratungsgremium. Sichtbar wird dabei eine Grundhaltung, bei der der Einsatz von Geld effektiv als Tauschwert einer Gesellschaft fungiert, die an die Möglichkeiten, die Kompetenzen und den identitätsstiftenden Wert von Kunst und Kultur glaubt. Verzeihen Sie mir eine aufgelegte Analogie aus der Welt des Schisprungs, die sich aufgrund der Liste der letzten Förderprojekte – dem Bösendorfer für die Chopin-Gesellschaft und den Projektbeitrag für Anna Barbara Husars „Fliegendes Euter“ – aufdrängt: Danke, dass mit ihrem Einsatz der Kunst tatsächlich Flügel verliehen werden!

Mit herzlichen Grüßen aus der Villa Wacker
Winfried Nußbaumüller

Mail vom 15. 11.2018

Von **Mag. Katharina Turnauer, Präsidentin des Verbands für gemeinnütziges Stiften**

Haus der Philanthropie, 1010 Wien

Sehr geehrte Frau Dr. Gnaiger-Rathmanner!

Wie telefonisch besprochen finden Sie anbei mit besten Grüßen ein paar Worte der Gratulation von Frau Mag. Katharina Turnauer, Vorstandspräsidentin des Verbandes: „Ich möchte der Impulse Privatstiftung im Namen des gesamten Vorstandes des Verbandes für gemeinnütziges Stiften herzlich zum 20 jährigen Jubiläum gratulieren. Die Impulse Privatstiftung ist Vorreiter und Leuchtturm im Bereich gemeinnütziges Engagement durch Stiftungen in Österreich und trägt mit seiner wichtigen Arbeit zur regionalen Entwicklung der Zivilgesellschaft in Vorarlberg bei. Das Ergebnis ist eindrucksvoll: an die dreihundert Projekte wurden bisher mit insgesamt über einer Million Euro gefördert. Aber hinter jeder Stiftung stehen Menschen und ihr unermüdliches Engagement für die Gesellschaft. Ohne Frau Dr. Gnaiger-Rathmanner wäre all dies nicht möglich gewesen. Sie ist uns mit ihrer Arbeit ein Vorbild und wir hoffen, dass sich viele von ihr und ihrem Wirken anstiften lassen. In diesem Sinne wünschen wir das Beste für die kommenden 20 Jahre und weit darüber hinaus.“

Ich wünsche Ihnen eine gelungene Feier und gratuliere auch von meiner Seite. Wenn Sie mir im Anschluss an die Feier einen kleinen Bericht zukommen lassen wollen, könnte ich diesen auf unserer Website integrieren. Alles Liebe Ruth Williams